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ATA DA 293ª - DUCENTÉSIMA NONAGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO DO CONSELHO DO 1 

INSTITUTO DE GEOCIÊNCIAS DA UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA, por meio de 2 

videoconferência (Teams), realizada no dia quatorze de setembro de dois mil e vinte, com início às oito 3 

horas e trinta minutos, com a presença dos Conselheiros: Prof. José Eloi Guimarães Campos - Diretor 4 

do Instituto de Geociências, Prof. Welitom Rodrigues Borges - Vice-Diretor do Instituto de 5 

Geociências; Prof. João Willy Correa Rosa - Coordenador de Extensão, Profª. Paola Ferreira Barbosa - 6 

Chefe do Museu do Instituto de Geociências; Prof°. Ricardo Lourenço Pinto - Coordenador do Curso 7 

de Graduação em Geologia; Prof. Elder Yokoyama - Coordenador do Curso de Graduação em 8 

Geofísica; Profª. Cristiane Gomes Barreto - Coordenadora do Curso de Graduação em Ciências 9 

Ambientais; Profª. Roberta Mary Vidotti - Coordenadora do Programa de Pós-Graduação em Geologia; 10 

Profª. Mônica Giannoccaro Von Huelsen - Coordenadora do Programa de Pós-Graduação em 11 

Geociências Aplicadas; Prof. Marcelo Peres Rocha - Chefe do Observatório Sismológico; Prof. Edilson 12 

de Sousa Bias - Membro Titular da Câmara de Carreira Docente; e os Representantes docentes: Profª. 13 

Catarina Labouré Bemfica Toledo; Prof. Federico Alberto Cuadros Jiménez; Prof. Gustavo Macedo de 14 

Mello Baptista; Prof. George Sand Leão A. de França; Profª. Rejane Ennes Cicerelli; Profª Natalia 15 

Hauser, Juraci Mario de Carvalho - Representante dos Técnicos Administrativos; Linda Beatriz da Silva 16 

Sales - Representante dos alunos de Graduação; Rhander Altoé - Representante dos alunos de Pós-17 

Graduação; Sérgio Paulo Ferreira de Brito - Representante dos Técnicos Administrativos e Alice Maria 18 

Falchetto – Representante suplente dos técnicos administrativos. Ausências: Rivany Borges Beú 19 

Bernardes - Representante da Câmara de Gestão de Pessoas/CGP; Aberta a sessão, o Prof. José Eloi 20 

Guimarães Campos, procedeu-se aos seguintes itens: Informes: 1.1 O Prof. José Eloi informou que o 21 

Prof. Ricardo Loureço Pinto é o novo Coordenador de Graduação em Geologia. Agradeceu por ele ter 22 

aceitado o convite e agradeceu também à profa. Tati de Almeida pela gestão anterior dessa Coordenação 23 

por dois anos e meio. 1.2 A Profa. Roberta Mary Vidotti informou que a Câmara de Projetos, 24 

Convênios, Contratos e Instrumentos Correlatos - CAPRO está discutindo uma Resolução que trata da 25 

tramitação dos processos de prestação de serviços técnicos com objetivo de regulamentar a prestação 26 

de serviços dos laboratórios da Universidade. A finalidade desse documento é para que não haja 27 

concorrência com o mercado tornando-se de fato prestação de serviços pela Universidade de Brasília e 28 

evitar a concorrência com o mercado. 1.2.1 A docente informou ainda que a Financiadora de Estudos e 29 

Projetos/FINEP está com edital aberto para manutenção de equipamentos instalados em laboratórios da 30 

Universidade de Brasília. O edital é voltado para os equipamentos de alto-custo (valores acima de 31 

R$100.000,00). 1.2.2 A Profa. Roberta Mary Vidotti alertou que no Calendário da UnB não estava 32 

programada a Semana de Extensão. Disse que tomou conhecimento da data (21 a 25 de setembro de 33 

2020) em conversa com a Profa. Olgamir Amância na última reunião da CAPRO. A professora disse 34 

que não se preparou para esse evento por não ter tomado conhecimento da data em tempo hábil e 35 

lamentou que a informação não tivesse sido repassada aos docentes pelos representantes do IG junto ao 36 

CEPE. 1.3 O Prof. Welitom Rodrigues Borges informou que a Comissão de Elaboração de Estratégias 37 

do IG se reuniu, após passadas as três semanas do início das aulas remotas, para saber quais eram as 38 

demandas dos estudantes. Informou que os estudantes parabenizaram os docentes do IG pela condução 39 

das aulas remotas e se disponibilizaram a auxiliar, durante as aulas, os docentes que tiverem dificuldade 40 

em operar os sistemas: Teams, Zoom e/ou Aprender UnB ou em outras demandas que surgirem. 1.3.1 41 

O Prof. Welitom Rodrigues informou ainda que atualmente no IG há baixa demanda de equipamentos 42 

de informática para acompanhamentos das aulas remotas por parte dos estudantes. Isso se deve ao fato 43 

de que muitos alunos foram contemplados em um dos três editais de Auxílios Emergenciais de Apoio 44 

à Inclusão Digital do Decanato de Assuntos Comunitários/DAC. Informou ainda que de acordo com 45 
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levantamento feito pelo DAC, no IG, há somente seis estudantes que ainda precisam de equipamentos 46 

de informática. Essa semana conseguirá emprestar as máquinas aos discentes. 1.3.2 O vice-diretor 47 

esclareceu que não deverá ser cobrada presença dos estudantes em aulas remotas nessas três primeiras 48 

semanas do início das aulas, de acordo com orientação da Resolução do Conselho de Ensino Pesquisa 49 

e Extensão/CEPE. 1.3.3 Relembrou que a Comissão de Elaboração de Estratégias do IG se reúne 50 

quinzenalmente para avaliar as demandas dos estudantes. Disse ainda que haverá certa demora na 51 

aquisição de materiais informática para auxílio nas aulas remotas. Isso porque a compra será feita por 52 

meio de Licitação. 1.3.4 O Prof. Welitom Rodrigues agradeceu à Profa. Tati de Almeida pelo seu 53 

mandato na Coordenação de Graduação em Geologia (2018/2020) e deu as boas-vindas ao novo 54 

Coordenador, Prof. Ricardo Lourenço Pinto (2020/2022). Explicou que ao assumir a Coordenação o 55 

Prof. Ricardo Loureço, que já era membro do Colegiado de Graduação, deixa livre o posto de 56 

representante docente. Então a Profa. Rejane Ennes Cicerelli, antes suplente, torna-se membro titular 57 

no referido Colegiado. 1.4 O Prof. Edilson de Souza Bias informou que está participando da Comissão 58 

instituída pela Vice-Reitoria que tem por objetivo estudar os espaços físicos da Universidade, com 59 

vistas a desenvolver protocolos para o retorno das atividades presenciais na Universidade. A equipe é 60 

formada por: Faculdade de Arquitetura/FAU - Profa. Cláudia Garcia, Profa. Joara Cronemberger 61 

Ribeiro Silva, Prof. Oscar Luiz Ferreira e Prof. Caio Silva, Prof. Gustavo Luna; Secretaria de 62 

Infraestrutura/INFRA - Arq. Helena Zanella; Comitê Gestor do Plano de Contingência em Saúde do 63 

Covid-19/COES - Prof. Ileno Izidio da Costa e Instituto de Geociências/IGD – Prof. Edilson de Souza 64 

Bias. 1.5 A profa. Roberta Vidotti informou que, durante a semana de ambientação das aulas remotas, 65 

convidou o presidente e a vice-presidente da SBGf para se apresentarem aos os calouros fazendo uma 66 

apresentação institucional da SBGf e sobre o mercado de trabalho de forma geral. Na sequência, a Profa. 67 

Roberta Vidotti entregou um questionário aos estudantes acerca do tema abordado pelos convidados. A 68 

docente percebeu que essa iniciativa foi motivadora e muito bem recebida pelos estudantes. Sugere 69 

mais ações desse tipo. 1.6 O prof. Gustavo Macedo Baptista informou que no início de setembro de 70 

2020 chegou ao fim seu mandato, juntamente com a Profa. Izabel Cristina Bruno Bacellar Zaneti/CDS 71 

na Coordenação do Mestrado Profissional para o Ensino das Ciências Ambientais. Trata-se de um 72 

programa em rede nacional o qual o IG faz parte. A nova coordenação será conduzida pela Profa. Anete 73 

Maria de Oliveira/FUP, vinculada ao IG nesse programa, juntamente com o Prof. Andrei Domingues 74 

Cechin/ECO. Informou que apesar do término da gestão, ele continuará contribuindo com esse 75 

Programa. Em breve iniciará as qualificações dos estudantes da primeira turma e a segunda turma já 76 

está em andamento. 2. Contrato entre a FUB, FINATEC e a Norte Energia S.A para 77 

monitoramento da UHE de Belo Monte no Pará. SEI: 23106.060281/2020-29. O Prof. José Eloi leu 78 

parecer com sugestão de aprovação emitido pelo Prof. Tiago Luis Reis Jalowizki. Após esclarecimentos 79 

feitos pelo prof. Marcelo Peres Rocha e breve discussão o parecer foi homologado com abstenção do 80 

Prof. Marcelo Peres Rocha, por ser Gestor do referido contrato, e por mais uma abstenção. 3. Acordo 81 

de Cooperação Técnica IG/UnB com a CPRM. SEI: 23106.068226/2020-87. Item retirado de pauta. 82 

4. Homologação do Projeto de Extensão Semuni. O prof. José Eloi fez breve comentário informando 83 

que a Semana Universitária não constou do calendário por um erro do DEG, que utilizou como base o 84 

calendário anterior do 1/2020. Informou ainda que a universidade fez ampla divulgação dos editais e 85 

que o próprio IG encaminhou três mensagens de e-mail acerca da programação. Na sequência o 86 

Coordenador de Extensão, o Prof. João Willy Correa Rosa, esclareceu que há dois processos no IG que 87 

serão apresentados na Semana Universitária. O primeiro é intitulado “VII Semana de Geociências” 88 

coordenado pelo Prof. José Eloi. Nele haverá uma série de cursos e palestras todos organizados pelos 89 

estudantes do IG. A segunda atividade também é parte de uma ação de extensão realizada em pareceria 90 
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com o Instituto de Geociências e o Centro de Desenvolvimento Sustentável/CDS, intitulada 91 

“Geologar”, coordenado pela Profa. Paola Ferreira Barbosa e o Prof. George Sand Leão A. de França. 92 

O Coordenador de Extensão informou que alguns estudantes foram selecionados para apoiar as 93 

atividades da Semana Universitária nos sistemas da UnB. Após discussão o parecer foi homologado 94 

com uma abstenção. 5. Referendar o Convênio entre a FUB e Equinor Brasil Energia LTDA. SEI: 95 

23106.021366/2020-91 documento 5683498. O Prof. José Eloi informou que este projeto já foi 96 

aprovado em Reunião do Conselho (n° 285). Esse caso específico é referente à suplementação de 97 

orçamento para o desenvolvimento do projeto de pesquisa “Geologia e Geoquímica dos Reservatórios 98 

das Seções Sag e Topo do Rifte das Áreas de Sapinhoá e Lapa na Bacia de Santos”, celebrado entre a 99 

Universidade de Brasília e a Equinor Brasil Energia, com interveniência da Finatec. Após breve 100 

discussão o documento referente a suplementação de orçamento foi referendada com uma abstenção. 101 

6. Doação de drone para mapeamento aéreo. O Prof. José Eloi informou que trata-se de uma doação 102 

feita pela empresa Valec Engenharia, Construções e Ferrovias S/A de um drone para mapeamento 103 

aéreo. Esse equipamento não está sendo utilizado pela empresa e custa aproximadamente R$ 104 

120.000,00. Esse procedimento de doação precisa ser formalizado junto ao Conselho do Instituto 105 

recebedor, mas já foi formalizado perante a Administração Superior da Universidade de Brasília. Todas 106 

as tratativas estão sendo realizadas entre o Prof. Henrique Llacer Roig e a empresa doadora. Após 107 

discussão, a proposta de doação de drone foi homologada com uma abstenção. 7. Outros Assuntos. 7.1 108 

Homologação da nova diretoria do centro acadêmico da Geofísica. O Prof. Elder Yokoyama 109 

informou que o Centro Acadêmico de Geofísica estava sem gestão há mais de um ano e que 110 

recentemente os estudantes ser organizaram para eleger a nova gestão. A profa. Roberta Vidotti leu aos 111 

membros os nomes dos gestores eleitos: Clara Castilho Oliveira, matrícula 15/0032358 – Presidente / 112 

Pedro Barbosa Carneiro da Cunha Bauer, matrícula 16/0141061 – Vice-Presidente / Gabriel Antônio 113 

Rodrigues Velloso Cordeiro, matrícula 14/0139842 – Secretário Geral / Felipe Moreira Szczpanski, 114 

matrícula 15/0051387 – Primeiro Tesoureiro / Gustavo Lopes  Costa, matrícula 16/0029821 – Segundo 115 

Tesoureiro / Pedro Brayner Ouriques, matrícula 16/0072069 - Diretor Acadêmico / Guilherme 116 

Zakarewicz de Aguiar, matrícula 16/0050472 - Vice-diretor acadêmico / Victor José Cavalcanti Bezerra 117 

Guedes, matrícula 20/0004654 - Diretor de Assuntos Sociais e Eventos, Divulgação e Imprensa CA / 118 

Guilherme Cerqueira Neto, matrícula 18/0121448 - Vice diretor de Assuntos Sociais e Eventos, 119 

Divulgação e Imprensa CA / Yuri Tenenblat Braga – representante discente. Após discussão, a relação 120 

de nomes para gestão do Centro Acadêmico de Geofísica foi homologada por unanimidade. Assim, 121 

nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às nove horas e quarenta minutos, tendo eu, Cleriane 122 

dos Santos Matias Borges, lavrado a presente ata, que, depois de lida e aprovada por maioria dos 123 

conselheiros, será subscrita pelo presidente desta reunião do Conselho do Instituto de Geociências da 124 

Universidade de Brasília. Brasília, quatorze de setembro de dois mil e vinte. 125 

 126 

 127 
Prof. José Eloi Guimarães Campos 128 

Diretor do Instituto de Geociências/IGD 129 


